
 2020年度　一般社団法人日本看護系大学協議会　定時社員総会

【報告事項】資料2-1「2020年度重点事業計画」について

1

「1．新型コロナウイルス感染拡大影響下における、看護系大学における教育の継続、ならびに
質の担保をめざした取り組みを行う」について、今年度はかなり変則的な教育の中で卒業生を輩
出することになるので、卒業後のフォローも必要であると考えます。「3．高度実践看護師育成
の推進と資格制度の構築」について、看護系教員が削減される中、教育課程における共通科目開
講の負担軽減について引き続き取り組んで頂きたいと思います。

2
2020年度重点事業計画の「3．高度実践看護師育成の推進と資格制度の構築」について、ぜひと
も明確な指針、資格要件等を出してわかりやすい説明をお願い致します。

3
CNSは修士修了生の1割にも満たないこと、各コースで平均1名程度の修了生に過ぎないこと、細
分化されすぎている問題があり、より多くを輩出するためには改革が必要と考えられる。

4
新型コロナウイルス感染に関連した取り組みについて、特に質の担保にむけて、様々すすめられ
ますことを期待しております。宜しくお願い致します。

【審議事項】資料4「第１号議案：2020年度役員候補者について」

5
2020年度役員候補者について、一括審議でよいのか？疑問があります。候補者の投票数など、説
明がほしいです。そのため第1号議案については棄権といたします。

6 常任理事候補者の選出過程が社員総会資料では不明なのでご説明いただけるとありがたいです。

【審議事項】資料6-1～6-2「第３号議案：定款、定款施行細則改定について」

7

第3号議案に対して否とさせていただきましたが、理事全員が執行理事という事を規定するとい
う事は常任理事との使い分けを意味するために行われるのでしょうか？常任理事の役割が明示さ
れないで、全員が執行理事になる必然と執行理事にならない理事の役割は何なのかが分からない
のです。他の組織も自分なりには読んでみましたが目的が分かりませんので、今回は否とさせて
いただきました。

その他のご意見

8
残念ながら新型コロナウイルス感染症流行禍で出席できませんでしたが、収束を祈りつつ看護職
の活躍に敬意と感謝申し上げます。もし可能でしたら、文部科学省・厚生労働省の情報提供をさ
れていたと思いますが、お知らせをお願いしたいと思います。

9
特にありませんが、コロナ感染が落ちついたら、又は、遠隔で文部科学省・厚生労働省からの情
報提供を頂きたい。

10 WEB会議でお願いしたかったです。

会員校から寄せられたご質問・ご意見
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